



日本共産党 区議会議員
Japanese Communist Party

週刊区政報告
ニュース

2018年7月1日 No. 305



安藤たい作

バックナンバー [品川 安藤たい作ニュース] 検索へ

これまでの大崎図書館移転
(廃館)についての説明



漫画：安藤たい作

区長が本音を認める重大発言



区長「大崎図書館について話したい。地元の皆さんで造られた図書館。29号線で移転することになり、どうしたものかと思っていたがこうした場所があつた」（参加した共産区議によるメモ）



問題の発言があつたのは、5月18日の図書館と品川リハビリテーションパークが一つになった複合施設（北品川5）の落成式上の区長の挨拶。まだ築35年で、老朽化なら補修すべきなのに理由にならない理由で移転・廃館する目的は、区が都と進める近隣の29号線建設のための代替地だ、と追及して

「大崎図書館の解体は止め、図書館として存続・再生を」
請願署名が区議会・文教委員会で審査されます。傍聴にお越し下さい

7月2日(月)
午前10時開会
*議会棟4F議会事務局で
傍聴券がもらえます。



きましたが、区は決して認めません。移転反対の声が強まる事を恐れてのことです。ところが、これまでの区の立場を区長自らが覆した格好。利用者の中には、「1億5千万の解体費用は補修に充て、存続を」と署名運動を展開しています。



利用者・住民から「残してほしい」と声があがる大崎図書館が3月末で閉鎖、6月から御殿山小西側敷地に「移転」。その理由を区はあくまで「老朽化」などとしていました。しかし、移転先図書館の開所式で区長が「29号線道路のために移した」と本音を吐露し、問題になっています

ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

安宿9条改憲ノート！憲法を守り活かす政治こそ

日本共产党

活動報告

参加しました。

羽田新ルート撤回求める院内集会



川崎、埼玉含め16区2市から102人の参加。共産党から小池晃、吉良よし子参院議員、立民の海江田衆院議員が挨拶。立民の手塚・初鹿・川田、自由の小沢代議士の秘書、白石都議はじめ地方議員も多数参加。私も、品川区政・区議会情勢を発言させて頂きました。

国への署名10万筆、品川区長選で計画反対候補への支援が提起されました（2018/6/14）

政党＆市民の区長選政策討論集会
「みんなでつくろう、みんなの品川」



6政党、97名が参加。各政党挨拶、共通政策の発表後、羽田新ルート、特定整備路線、憲法、福祉、教育、保育、労働など多岐にわたり活発な意見が。

区民が主人公の区政への転換へ向けた共闘へ、画期的かつ歴史的な集まりに。（2018/5/25）

【傍聴案内!!】

①「羽田新ルート撤回を国に求める請願」審査

7月2日（月）午前10時開会
品川区議会・建設委員会

②29号線道路認可取消を求める裁判
第4回公判

8月24日（金）午後2時
東京地裁103法廷

5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）



生活、医療、介護、保育、住宅、マンション紛争、労働相談など、まずはお気軽にご相談ください

毎月第3火曜日は
午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての
無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は
7/17（火）



相談はいつでもお気軽に。

【安藤たい作事務所】
西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

安藤たい作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、4年ぶりに復帰。家族、妻・二女。